

# À SUIVRE...



Télévision

## L'ascension de la planète rouge, entre rêve et réalité

Lorsqu'un documentaire anticipe le futur, rêve et réalité se confondent pour nous faire gravir le Mont Olympus, un sommet de 22 kilomètres situé sur... Mars ! Présents à l'appel : les explorateurs Catherine

d'Estivel et Brian Blessed, les géologues Charles Frankel et Darlene Lim, et l'organisateur d'aventures himalayennes Steve Bell. «L'idée est de recréer, sur Terre, les conditions

martiennes de manière la plus réaliste possible, explique Emmanuel Priou, le producteur délégué. C'est pourquoi nous avons trouvé, sur l'île de la Réunion, une réplique exacte du Mont Olympus. » Pour

retraduire la notion de gravité qui est sur Mars, trois fois inférieure à celle de la Terre, un gros ballon d'hélium sera vissé au dos de Catherine d'Estivel. Quant aux combinaisons, évidemment fictives (les vraies coûtant plus de 20 000 euros pièce), elles seront identiques à celles actuellement testées par la Nasa.

Après un passage à la Cité des Étoiles à Moscou, l'équipe se retrouvera sur la planète rouge, dans un décor d'images de synthèse signé Red Vision. Un séjour de quinze jours à l'intérieur d'une vraie tente bulle oblongue (conçue par Gilles Ebersolt) qui rendra compte des difficultés psychologiques du

groupe. D'un budget de 894 000 euros, cette expédition ambitieuse est d'ores et déjà promise à un prime time sur France 2. En 2003 ? Plusieurs éléments le laisseraient présager, dont le lancement de la première sonde européenne, Mars Express.

**Anne-Elisabeth Le Gal**

**L'ÉQUIPE**  
**Production :** Bonne Pioche.  
**Coproduction :** Moon Bean Film.  
**Diffuseurs :** France 2, France 3.  
**Préachats :** Channel Four, Discovery Canada.  
**Production déléguée :** Emmanuel Priou.  
**Réalisation :** Greg Lanning.

